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爽やかな5月晴れが続き、寒からず暑からずのよい季節が続くこのごろ、お健やか

にお過ごしのことと存じます。日頃は、市政に対するご理解とご協力を賜り、厚くお
礼申し上げます。まもなく議員となり3年目を迎えます。今自分に何が出来ている

のか。自問自答しながら、日々活動をしています。これからも地域の声をしっかりと
お聞きし、また現地に足を運び、その声を市政へ届けられるよう努力してまいりま
す。17万人市民の声を代弁する議員として、初心を忘れることなく今後も務めてま
いります。
引き続きご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願いいたします。

2023年

小林たかゆき

活 動 報 告

昨年の9月定例会一般質問の議題として私が取り上げました、

新規漁業就業者育成支援が令和5年度で新規予算化が決定

しました。西尾市で漁師になりたかった若者が、西尾市では

制度がなかったため、当時制度があった蒲郡市で漁師となっ

てしまった。「西尾市出身でありながら制度がないために市外

へ流出したことは重い事実である。」との中村市長のご答弁

の影響力がとても大きかったと感じています。

西尾市議会では、市民に開かれたわかりやすい議会を実現する

ために議会報告会を開催いたします。

議会報告会開催のお知らせ

日時：5月14日(日)
午前10:00～

場所：西尾市役所5階
51会議室

申込不要(定員100名)
どなたでもご参加いただけ
ます。
※直接会場へお越しください。

私は、議員定数を削減すべきだと発言をしてまいりましたが、委員
会の多数意見としては、現状のまま議員定数30人。結果を議長に
提出しました。

新規漁業就業者への育成支援予算化決定

議会改革検討委員会での報告

詳細はこちら



議会のご報告

総括

ふるさと納税の更なる発展に向けた戦略施策について
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⻄尾市議会動画

小林たかゆきの議会一般質問の
動画をご覧いただけます。

MOVIE

3月定例会では、ふるさと納税の更なる発展に向けた戦略施策についてを
一般質問の議題としました。

西尾市のふるさと納税の実績は県下自治体でも上位で決して悪くありません。まだまだこの業界は伸びると確信をしていま

す。令和5年度の更なる発展を大いに期待しています。

人気ユーチューバーなどの有名人に発信してもらってはどうか。

総合政策部長

98.8%の方がポータルサイトを利用している状況で、議員ご提案のユーチューバーによる
PRにつきましては、他自治体の取組に注視しつつ、効果が見込めるようであれば、調査
研究してまいります。

令和5年度から計画している新たな取組、考えている戦略施策はあるか。

総合政策部長

ふるさとチョイスの新たな広告枠の利用や、返礼品掲載ページの視認性を高める作り込
みのほか旅先納税の充実で「さとふるPAY PAY商品券」の導入に取組み、更なる寄付者
の獲得に努めている。

幸田町（県下実績No.1)や碧南市（県下実績No.2)や実績から何か参考にしていることはあ
るか。

総合政策部長

碧南市とは、主力となる返礼品がうなぎやお米などの食料品であることなど、共通の特徴
があることから、定期的に意見交換をしている。碧南市から学ぶことは多く、人気返礼品
の開拓などの取組は参考にしている。
幸田町は、本市の特徴とは異なることから、参考にしていることは特にない。

自分のためでなく誰かのための返礼品「思いやり型返礼品」についての考えは。

総合政策部長

困っている人の手助けや社会貢献にもつながるので、今後プロジェクトへの参加を検討す
る。

本年度末の見込み件数と、寄附金額はどのようか。

総合政策部長

本年度末見込み件数は137,500件で、率にして57.1%増、寄附金額は22億円で、金額で約6
億5,500万円の増、率にして42.4%の増を見込んでいる。
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